

Victor rêve d'un monde

Ce que nous savons.

Nous savons que Victor est passionné par la biodiversité et aussi que plusieurs espèces animales disparaissent à cause du réchauffement climatique. Nous pensions être les maîtres du monde. Les derniers chiffres du WWF sont catastrophiques.

Ce que l'article nous apprend.

L'article nous apprend que Victor a écrit un livre qui s'intitule « Je rêve d'un monde » et qu'il nous apprend aussi qu'ils existent 7,77 millions d'espèces animales. Il a fait des exposés, des blogs, des vidéos où il dit que l'ensemble de la biodiversité va mal ! Depuis 1970, les populations d'animaux diminuent. Ils pensent qu'il n'y a que sa génération qui peut faire quelque chose.

Je m'informe auprès de Laurence.

D'après Laurence, elle n'est pas d'accord avec l'argument que sa génération est la 1^{ère} à se rendre compte des dommages de la planète. Et que les photos, les blogs et les vidéos... n'oublions pas que tout cela fait tourner la roue du réchauffement climatique.

Jolan et Tanguy